

Martes 5 de diciembre de 2006

## DESCARTA TENSIONES

(Peru.com: 2006/12/5) El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, descartó que existan tensiones entre el Poder Ejecutivo y el Congreso, y aseguró que si bien existen algunas "inconveniencias", la relación irá mejorando poco a poco.



Velásquez citó como ejemplo algunas descoordinaciones registradas entre ambos poderes del Estado que impiden la pronta aprobación de proyectos de ley diseñados para aliviar la situación de los más pobres del país.

Además, recordó que la mayoría de ministros de Estado no son integrantes del Partido Aprista y que este grupo político tampoco cuenta con mayoría en el Parlamento.

"Son inconveniencias que se tienen que ir salvando en el proceso de ir afirmando y afianzando una relación. Esto no puede ser un reloj suizo. Se intenta hacer aparecer como que hay tensión, pero son las inconveniencias propias de este nuevo escenario donde el partido de gobierno no tiene mayoría parlamentaria y donde los ministros no tienen relación partidaria fluida con nosotros", indicó.

Por otro lado, informó que el Partido Aprista Peruano (PAP) planteará a la comisión que investiga al ex presidente Alejandro Toledo, ampliar su agenda con la finalidad de incluir temas no considerados como la relación del ex mandatario con César Almeyda.

Anunció que instruirá al congresista Elías Rodríguez, quien representa al PAP en la citada comisión, que proponga la recomposición de la agenda.